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自由民主党千葉市議会議員団 

◎はじめに．．．。 

 年度末のお忙しい日々をお過ごしのことと思いますが、如何お過ごしでしょうか。 

 また日頃より絶大なるご支援・ご協力を賜わっておりますことを心より厚く御礼申

し上げます。 

 さて、平成２６年第１回千葉市議会定例会が２月１６日に開会し、３月５日に閉会

しました。今回の定例会では、平成２７年度千葉市当初予算など市長提出の７１議案

と議員提案の発議（委員会条例の改正：定数の改正）を審議しました。 

 いよいよ改選期を迎えます。これまで同様お力添えいただければと思います。 

 今後とも、変わらぬご支援･ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 

◎平成２７年度千葉市当初予算のあらまし 

 平成２７年度千葉市当初予算については既に新聞報道等で

明らかになっておりますが原案のとおり可決されました。 

 一般会計が前年度比４．０％増の総額３９０２億円。歳入

に占める自主財源は２４０１億４９００万円で歳入総額に対

して６１．５％で前年度比１．０ポイント増です。 

 一般会計歳入のうち、市税収入は１７３７億円で前年度比

１．０％減。固定資産税が増額となるものの、法人市民税が

法人税割の税率引き下げにより減額となることなどによりま

す。また市債発行予算額は４３３億７５００万円で前年度比

２．８％増です。 

 一般会計歳出では保健福祉の分野である民生費が４．７％

増の１４３９億円。道路整備・都市整備等の土木費が０．

１％増の４６２億円。産業振興等の商工費が２．０％増の３

５２億円。防犯・防災、自治会振興等の総務費が７．８％増

の３２４億円。健康・医療等の分野である衛生費が７．４％増の３０９億円。小中学

校・生涯学習活動等の教育費が５．８％増の２５９億円。消防費が７．５％増の１１

５億円などの構成となっております。 

 また、特別会計（１７会計：企業会計を含む）は前年度比１０．０％増の４６５９

億３４００万円で、全会計を合わせた予算規模は５７３億７３００万円増、７．２％

増の８５６１億３４００万円です。 

 平成２７年度の主な新規事業としては、地域包括ケアシステム構築の推進。幕張新

都心にぎわいの向上。加曽利貝塚特別史跡化推進などがあり、拡充事業としては、成

人用肺炎球菌予防接種費用助成などがあります。 

 また、花見川区関連の新規事業では、花見川図書館瑞穂分館の整備。花見川区糖尿

病０（ゼロ）プロジェクトなどがあります。 
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※ 代表質疑の模様（録画）が千葉市議会のホームページから見ることが出来ます。［ http://www.city.chiba.jp/shigikai/top.html ］ 

※市政に関するご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡下さい。 ◎川村ひろあき事務所 
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千葉市花見川区花島町４８０－６ 

ＴＥＬ： ０４３－２５０－１０２１ 

ＦＡＸ： ０４３－２５０－００７１ 

区 分 質 疑 項 目 区 分 質 疑 項 目 
１ 市政運営の （１）新年度予算編成について  ［財政課］ ７ こども未来 （３）幼児教育の振興について  ［こども企画課］ 

  基本姿勢   ア 予算編成の方針と配慮した点について   行政  ア 幼児教育の無償化への本市の対応について 

    イ 収支不足への対応について    イ ２７年度における私立幼稚園の新制度移行見込みと今後の対応について 

  （２）市税収入について    ウ 今後の幼児教育の振興に対する取組みについて 

    ア 本年度の税収見込みについて  ［税制課］     
    イ 新年度の主な税目の税収見通しについて ８ 環境行政 （１）航空機騒音問題について  ［環境規制課］ 

  （３）第２次実施計画について  ［政策企画課］    ア 国における首都圏空港機能強化に対する協議の進捗状況について 

    ア 計画案の概要について    イ それに対する本市の対応について 

    イ 計画の「位置づけ」「意味合い」をどう表現するのか   （２）焼却ごみ１／３削減について  ［廃棄物対策課］ 

    ウ 計画の推進にあたっての考え方について     ア 焼却ごみ１／３削減の目標達成の見込みについて 

       イ 将来にわたり、安定的かつ継続したごみ処理体制の構築について 

２ 総務行政 （１）行政改革の推進について  ［業務改革推進課］     

   ア 今後の行政改革の推進方法について ９ 経済農政 （１）競輪事業の今後について  ［公営事業事務所］ 

  （２）区役所窓口改革の推進について  ［業務改革推進課］     ア これまでの経緯について 

   ア 区役所窓口改革とは    イ ２９年度末をもっての廃止の方針決定に至った理由 

   イ 改革による市民サービスへの効果について    ウ 事業廃止に向けて対応が必要な事項について 

   ウ 業務効率化の効果について   （２）企業立地のための用地活用について  ［産業支援課］ 

  （３）防災対策の強化について  ［危機管理課・防災対策課］    ア 「需要等基礎調査」の目的について 

   ア 東日本大震災を教訓とした危機管理体制強化について    イ 具体的な調査内容について 

   イ 地域防災力強化の取組みについて   （３）営農指導の充実について  ［農業生産振興課］ 

       ア これまでに、どのように営農指導を行ってきたのか 

３ 総合政策 （１）幕張新都心のまちづくりについて  ［政策企画課］    イ 営農指導の充実に向けた、今後の具体的な取り組みについて 

  行政  ア 「イオンモール幕張新都心」のオープンによる新都心の活性化の効果     

    10 都市行政 （１）南部蘇我土地区画整理事業について  ［市街地整備課］ 

４ 財政 （1）本庁舎整備について  ［管財課］    ア 和解成立後の組合及び保証人の履行状況について 

    ア 平成２７年度の事業手法等検討調査などについて    イ 本市の補助金の支払いについて 

    イ その後の取組みについて    ウ 今後の組合指導等について 

      （２）マンション再生に対する取組みについて  ［住宅政策課］ 

５ 市民行政 （１）広報・広聴機能の一体化について  ［広報課］    ア これまでの取組みについて 

   ア 一体化する考えについて    イ 地域再生支援事業の拡充について 

   イ 一体化のメリットについて   （３）動物公園について  ［動物公園］ 

   ウ 一体化した組織での新たな取組みについて    ア 新年度の施設整備について 

  （２）トップスポーツと連携したスポーツ振興について  ［スポーツ振興課］    イ 施設整備のねらいと見込まれる集客について 

   ア トップスポーツ連携の取組状況について    ウ 収入増加策について 

   イ トップスポーツと連携した次世代アスリートの支援について     

   ウ 千葉ロッテマリーンズ、ジェフユナイテッド千葉以外のトップチームとの 11 建設行政 （１）新たなインターチェンジの整備について  ［道路計画課］ 

      連携強化について    ア インターチェンジを整備することの効果について 

  （３）地域運営委員会について  ［市民自治推進課］    イ 地域活性化に繋がる新たなインターチェンジを整備することの見解について 

   ア 進捗状況と来年度の見込みについて   （２）下水道条例の一部改正について  ［下水道営業課］ 

   イ 支援内容について    ア 改正理由について 

       イ 主な改正内容について 

６ 保健福祉 （１）第３期地域福祉計画について  ［地域福祉課］     

  行政  ア 計画の特徴について 12 消防行政 （１）消防団の充実強化に関する取り組みについて  ［総務課］ 

   イ 計画の周知啓発について    ア 消防団員の入団促進と処遇の改善について 

   ウ 計画の進捗管理について    イ 活動環境整備と装備資機材の更なる充実について 

  （２）生活困窮者自立促進支援について  ［保護課］    ウ 消防団員に対する教育訓練の充実について 

   ア モデル事業の実績と今後の課題について     

   イ 国庫補助率引き下げ後の実施方針 について 13 病院行政 （１）改革プランについて  ［経営企画課］ 

  （３）千葉市高齢者保健福祉推進計画について      ア 現改革プランの評価について 

   ア 本市の高齢化の状況について  ［高齢施設課］    イ 次期改革プランの特徴について 

   イ 次期計画の新規・拡充事業について  ［高齢福祉課］     

   ウ 小規模多機能型居宅介護と定期巡回・随時対応型訪問介護看護の 14 教育行政 （１） こてはし学校給食センターについて  ［保健体育課］ 

      整備目標量について  ［高齢施設課］    ア 選考方法について 

   エ 特別養護老人ホームの整備目標量について  ［高齢施設課］    イ 入札参加状況について 

   オ 家族介護者支援の取組みについて  ［高齢福祉課］    ウ 落札者が優れていた点について 

  （４）第３次障害者計画及び第４期障害福祉計画について  ［障害企画課］    エ 今後の予定について 

   ア 計画の特徴について   （２）むし歯予防フッ化物洗口について  ［保健体育課］ 

   イ グループホームの整備の現状と新年度における取組みについて    ア 目的について 

   ウ 療育センターの現状における課題と新年度における取組みについて    イ 安全性について 

       ウ 今後どのように進めていくのか 

７ こども未来 （１）こどもプランについて  ［こども企画課］   （３）加曽利貝塚の特別史跡化について  ［生涯学習振興課］ 

  行政  ア 特徴について    ア 平成２７年度の取組みと今後のスケジュールについて 

  （２）待機児童ゼロ継続への取組みについて  ［保育運営課］     

   ア 待機児童の定義の変更点について     
   イ 現時点での入所申込者数と内定状況について     
   ウ ゼロ継続への具体的な取組みについて     
        

◎平成２７年第１回定例会の代表質疑について。（ご報告） 

 会派を代表して、２月１９日（木）午前１０時から代表質疑を行いましたので、ご

報告します。（質疑項目は裏面参照のこと） 


